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Comune di Padova
Settore Servizi Istituzionali e AA. GG.

VIII COMMISSIONE CONSILIARE
Politiche di Controllo e Garanzia

Bilancio – Risorse Umane – Vigilanza sull’attuazione del P.E.G. – Controllo di Gestione – Attività ispettive
per la trasparenza

Verbale n.04 del 10 Aprile 2014

L’anno 2014 il giorno 10 del mese di aprile alle ore 12.30, regolarmente convocata con lettera
d’invito del Presidente, si è riunita presso la sede di Palazzo Moroni, nella Sala Gruppi, la VIII
Commissione consiliare.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio Comunale la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P) i seguenti Consiglieri Comunali:
FORESTA Antonio Presidente P RUFFINI Daniela Capogruppo A
TISO Nereo V.Presidente A OSTANEL Elena Capogruppo A
LITTAME’ Luca V.Presidente A ERCOLIN Leo Capogruppo P
BERNO Gianni Capogruppo A BORDIN Rocco Componente A
GAUDENZIO Gianluca Componente A SALMASO Alberto Componente P
PISANI Giuliano Componente A VENULEO Mario Capogruppo A
SCAPIN Fabio Capogruppo A ALIPRANDI Vittorio Capogruppo A
BUSATO Andrea Capogruppo A
CAVATTON Matteo Capogruppo P

TERRANOVA Oreste Capogruppo A

TONIATO Michele Capogruppo A CARRARO Massimo Componente A

Sono presenti, in rappresentanza degli uffici dell’Amministrazione Comunale per il Settore Risorse
Finanziarie: il Capo Settore dott. Giampaolo Negrin, il Funzionario P.O. dott. Antonio Montanini e il
Funzionario P.O. dott. Maurizio Cardin; per il Settore Programmazione e Controllo: il Funzionario Alta
Specializzazione dott.ssa Manuela Mattiazzo.

Segretari presenti: Marta D’Este e Giorgia Baro.
Segretaria verbalizzante: Marta D’Este.

Alle ore 12.45 il Presidente Antonio Foresta, constatata la presenza del numero legale, dichiara
aperta la seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:
1. Proposta al Consiglio Comunale avente ad oggetto “Approvazione Rendiconto della gestione

esercizio 2013”;

2. Varie ed eventuali.

Presidente
Foresta

Saluta e ringrazia i presenti.
Passa la parola al dott. Negrin per l’esposizione del primo punto all’ordine del giorno:
“Proposta al Consiglio Comunale avente ad oggetto “Approvazione Rendiconto della
gestione esercizio 2013”.

Negrin Espone quanto segue.
“Illustro velocemente i dati riepilogativi relativi al Consuntivo 2013: un avanzo di
amministrazione di complessivi euro 4.488.966,00 interamente riferito a fondi vincolati:
fondo svalutazione crediti e capitoli di spesa con destinazione vincolata.
Il bilancio è in equilibrio ed è stato in equilibrio per tutto l’anno, il Patto di Stabilità è stato
rispettato. Il Comune ha provveduto a pagare tutti i debiti in conto capitale maturati a tutto
il 2013, i pagamenti corrispondono a circa dieci milioni di euro; ci sono delle entrate
correnti che sono state utilizzate per finanziare spese di investimento, un milione e 800
mila euro di rinegoziazione di mutui, 516 mila euro della tassa soggiorno e circa due
milioni di proventi derivanti dalle multe e il 50% delle stesse deve essere vincolate a
determinate spese.
Abbiamo incontrato i Revisori dei Conti sia per quanto riguarda la relazione sia per la
riconcilazione dei debiti e crediti con le società partecipate.
Sulla delibera di Giunta comunale n. 195 del 1.04.2014 “approvazione dello schema di
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rendiconto della gestione per l’esercizio 2013” c’è un errore per quanto riguarda il debito
indicato nei confronti di APS Finanziaria, 5 mila euro che sono comunque impegnati
nell’anno di competenza, c’è un errore di somma, ma al momento della discussione del
rendiconto 2013 in Consiglio comunale presenteremo un emendamento per questo.
Abbiamo richiesto a tutte le società partecipate di trasmettere al Comune le lettere di
riconcilazione debitamente sottoscritte dall’Organo o dalla Società di Revisione dalle quali
risultano le partite creditorie e debitorie in essere al 31.12.2013. Per quanto riguarda la
Società APS Holding tale documentazione in data odierna non l’abbiamo ancora ricevuta,
nonostante il sollecito e quindi abbiamo ricostruito la situazione con i dati del nostro
bilancio e si può leggere che:
- debito di 8 milioni di euro, sempre al 31.12.2013 dovuto al contributo regionale sul

trasporto: la Regione non paga regolarmente, ma prima versa un acconto a
maggio/giugno e successivamente un saldo a fine anno;

- tra i crediti che vanta il Comune risultano: il canone dei parcheggi e il canone per i
cartelli pubblicitari che, considerata la situazione pesante di liquidità in cui versa
predetta società, non abbiamo richiesto il versamento.

Nei prossimi giorni Vi sarà consegnato il prospetto corretto (nota dell’Ufficio depositata in
cassetta il 17.04.2014) e inoltre comunico che con le altre Società partecipate è tutto
riconciliato”.

Il Consigliere Salmaso arriva alle ore 12,50.
Negrin Relativamente ai dati nel referto del Controllo di Gestione si desume che nel corso

dell’esercizio non ci sono state alienazioni, diversamente dall’anno precedente con la
vendita della partecipazione della Società Autostrade, le opere pubbliche hanno
proseguito il loro corso e inoltre il personale è diminuito soprattutto riguardo al personale
a tempo determinato.
Il personale a tempo indeterminato è diminuito di 9 unità da 1855 a 1846, mentre il
personale a tempo determinato è diminuito di 41 unità da 174 a 133, circa un 20%,
motivo principale il mancato rinnovo dei contratti a tempo determinato.

Cavatton Chiede se il mancato rinnovo di questi contratti a tempo determinato è dovuto ad una
impossibilità normativa, cioè per evitare che si trasformassero in contratti a tempo
indeterminato o diversamente per una precisa scelta dell’Amministrazione.

Negrin Risponde che questo mancato rinnovo è dovuto sia per un aspetto normativo, ma anche
per la spending-review in quanto ogni anno è necessario diminuire il costo del personale.

Salmaso Chiede se il personale non rinnovato riguarda Settori particolari o se sono distribuiti in
tutti i Settori del Comune.

Mattiazzo Risponde che i contratti a tempo determinato sono per la maggior parte nel Settore
Servizi Scolastici, diminuito di 35 unità, ma il servizio viene sempre comunque garantito.

Ercolin Chiede se ha capito bene che quando si parlava dei due milioni di proventi questi erano
serviti per ripianare la perdita di APS.

Negrin Risponde come segue.
“Non è esatto, in quanto i due milioni si riferivano agli introiti derivanti dalle multe che
vanno vincolati e delle società ne ho parlato solo successivamente.
Al 31.12.2013 abbiamo 8 milioni di debito nei confronti di APS dovuto principalmente dal
contributo della Regione per il trasporto in quanto il trasferimento da parte della Regione
avviene successivamente al nostro accertamento a fine anno.
Per quanto riguarda invece il credito di circa 4 milioni e nove è distinto tra APS Servizi per
i canoni dei parcheggi e APS Advertising per i cartelli pubblicitari, che non è ancora stato
pagato per i problemi di liquidità della Società.
Ci sono poi anche altre voci di spesa che il Comune sostiene per conto di terzi, quali ad
esempio le spese di giustizia che lo Stato non ha ancora provveduto a rimborsare pari a
circa 3 milioni e ottocento mila euro nel 2013, 2 milioni e seicento mila euro nel 2012 e
riguardano le spese di funzionamento del Tribunale, la vigilanza, gli affitti per spazi adibiti
ad archivio, i Giudici di Pace, la pulizia, il riscaldamento, le utenze, la manutenzione
straordinaria, la TIA e di tutto questo non abbiamo ancora ricevuto nulla da parte dello
Stato”.

Presidente
Foresta

Considerato che non vi sono altre richieste di intervento ringrazia e chiude la seduta alle
ore 13.05.

                                                                                                  Il Presidente
                                               Antonio Foresta

Il Segretario verbalizzante
          Marta D’Este


